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議会報告会での意見・要望等

（分類１であり、類似のものは集約）

○世界遺産登録推進事業に関係すること

・九州・山口の近代化産業遺産群として、本市を含む８県１２市で世界遺産登録に

向けて取り組まれているが、本市だけが突出した経費を費やしているのではない

か。各県・各市が足並みを揃えるべきである。【三川】

・本市のさまざまな近代化産業遺産をＰＲしつつ、世界遺産登録のために取り組ん

でほしい。【労福】

・近代化産業遺産を世界遺産に登録することは、本市にとって必要なことなのか。

市民生活に今必要なのは、福祉・教育行政の充実であると思う。【労福、三池】

・世界遺産に登録されると、毎年維持管理費がかかり、市民の負担となってくるの

で、登録には反対である。【労福、駛馬、吉野、手鎌】

・三池港が構成資産に上がっているが、世界遺産登録後の維持管理負担については、

所有の事業所と事前に協議・調整をしておくべきである。【駛馬】

・世界遺産への登録を推進するに当たっては、市民からの盛り上がりが重要である

が、この事業は市民に浸透していないと思われる。【駛馬】

・宮原坑の近くに駐車場が整備されたがトイレがないため、設置すべきである。ま

た、駐車場から宮原坑までは車道を横断することになるので、横断歩道を設置す

るなど、安全対策を施すべきである。また、宮原坑の周りは結構雑草が生い茂っ

ているので、除草をすべきである。【駛馬、三池】

・宮原坑については、花木を植樹するなどして市民の憩いの場としても整備しては

どうか。また、本市の農産物や生産物を物販できるようにしてはどうか。【三池】

・この事業では、囚人労働、労使紛争、事故などのありのままの歴史を伝えるよう

にしてほしい。【三池】

・この事業については、強制労働による死者や、今もなお苦しんでいるＣＯ患者も

いるなか、行政としてどう対応するのか。炭鉱関連施設に光りを当てるという運

動であり、命がどう奪い取られたか。もっと掘り起こしてほしい。【勝立】

・この事業の全体像と予算、また、これまでに費やした関連経費について全く伝わ

ってこない。【三池】

・観光面に軸足を置いた事業の推進とならないようにしてほしい。【三池】

・構成資産の修復にかかる経費ついては、過剰な予算の投入だと思う。【三池】

・構成資産を含む近代化産業遺産のいろいろな関連施設・付帯設備などの保存を一
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体的に考えたらどうか。【三池】

・この事業では、観光協会や物産振興会等とも協力しながら、市全体で取り組んで

ほしい。【三池】

・ネイブルランドの件を教訓にし、この事業の費用対効果を考えるべきである。【吉

野】

・この事業の目的は、文化振興か、観光振興か。目的により、かかる経費の見方が

変わってくると思うが、その市の目的や理念が曖昧であると思う。【吉野、手鎌】

上記につきましては、２３年度の議会報告会でも、同趣旨の意見・要望等を

たくさんいただいたところです。その後、市議会では、これらの意見・要望等

を踏まえた論議を重ね、「世界遺産登録推進関連事業に関する決議」を可決しま

した。その決議に対して、市長からは、

①全体像については、近代化産業遺産を活用したまちづくりプランを策定し、

ビジョンを示す。

②予算については、国・県等の補助財源を効果的に活用し、少しでも一般財源

の負担がないよう取り組む。

③市民周知については、本市主催による地区公民館での説明会を全地区公民館

で開催する。

といった回答をいただいたところです。詳しくは、このホームページにある

「２３年度議会報告会の分類 1 の意見・要望の取り扱い」をご覧ください。

市議会としましては、その回答が履行されているのかを監視することにして

おり、市議会総務委員会や本会議等での質疑・質問の場を通して、適宜確認す

ることとしております。今回の意見・要望等につきましても、監視を行う中で

の貴重な市民意見として取り扱いたいと存じております。
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○光ケーブル回線に関係すること

・光ケーブル回線の整備に関する陳情書が２３年１１月に提出されて、市議会総務

委員会で論議が継続されているようだが、早く結論を出してほしい。【三池、吉野】

・光ケーブル回線の整備については、行政が行うよりも、民間業者で取り組むほう

がいいのではないか。【吉野】

上記につきましては、２３年度の議会報告会で述べられた意見・要望等に関

係するものであり、今後も市議会総務委員会で論議することとしております。

○小規模特認校制度に関係すること

・他市では、同制度において車での送迎について予算措置し、児童数の増加に繋が

っているところもある。他市での成功例を参考とし、本市でもさまざまな手段を

講じて、児童数増加に努めてほしい。【吉野】

上記につきましては、今後市議会の関係常任委員会で論議することとしてお

ります。


